



Herzlichen Glückwunsch unseren Preisträgerinnen im Wettbewerb "Bäuerin als Unternehmerin des Jahres 2011"

An dem alle drei Jahre stattfindenden Wettbewerb „Bäuerinnen des Jahres“ konnten sich Bäuerinnen beteiligen, die selbst einen Betriebszweig managen oder eine land- oder hauswirtschaftliche Einkommenskombination geschaffen haben. Teilnehmen konnten aber auch Kooperationen von Unternehmerinnen, die ländlich-hauswirtschaftliche Produkte oder Dienstleistungen anbieten.

In der Kategorie 2 "Kooperation" erhielten die NaturAktivHöfe Franken einen Staatspreis für ihr gemeinsames Angebot "Gesundheitsorientierter Urlaub auf dem Bauernhof".



Auf dem Bild gemeinsam mit dem **Bayerischen Staatsminister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Helmut Brunner**, 17 Preisträgerinnen Ober- und Unterfranken.

Aus Unterfranken 13 Mitgliedsbetriebe, davon

Rhön(7): Gabriele Räder, „Ferienwohnungen Räder“ aus Bischofsheim, Frau Marita Hüfner, „Gästehaus Hüfner“ aus Motten-Speicherz, Frau Sigrid Hahn, "Der Hofbauer" aus Modlos, Frau Gabriele Metz „Klingenthalhof“ aus Wartmannsroth, Frau Rosi Hückl von der „Weihersmühle“ aus Fladungen, Frau Roswitha Ress Ferienhof „Herrnmühle“ aus Hollstadt, Frau Elisabeth Heller vom „Lindeshof“ aus Sulzfeld/ angrenzend an Haßberge-Haßberge (2): Frau Andrea Krell, „Lindenhof“, Ebern-Ruppach, Frau Brigitte Köhler, Ferienhof "Alte Schmiede" aus Burgpreppach- Birkach

Steigerwald (1): Monika Lindner „Ferienwohnungen an der Schlossmauer“, Oberschwarzach

Spessart (1): Sieglinde Riedmann, Gemünden)

Fränkisches Weinland (2): Monika Bauer Winzerhof Weinräume in Thüngersheim und Beate Seifert vom Elgersheimer Hof aus Volkach-Fahr

Aus Oberfranken 4 Mitgliedsbetriebe: Rosi Thiem, Landurlaub Thiem, Pottenstein, Fränkische Schweiz, Heidi Strößner, Bauernhof-Urlaub, Münchberg im Fichtelgebirge, Anita Sack, Maierhof und Marlies Heisinger, Reischhof, beide Ködnitz im Frankenwald.

Bauernhofurlaub ist als Urlaubsangebot für Familien besonders bekannt und beliebt. Urlaub auf dem Bauernhof bietet aber auch für andere Zielgruppen interessante Urlaubsempfehlungen. Deshalb fanden sich engagierte Bäuerinnen, die sich im Betriebszweig Urlaub auf dem Bauernhof bereits etabliert hatten, zusammen, um 2002 ein Angebot zu schnüren, das den Blick nicht allein auf den Familienurlaub lenkt, sondern mit den gemeinsam geschnürten Angeboten neue Zielgruppen im Blick hat: Paare ohne Kinder und die Gruppe 50plus. .

Durch diese Auszeichnung erfährt auch die geleistete Beratungsarbeit Anerkennung. Die Gruppe wird von Frau Karin Müller, AELF Bad Neustadt und Frau Klaudia Schwarz, AELF Schweinfurt, betreut.

Die Philosophie der NaturAktivHöfe basiert auf dem Dreiklang von Hof, Natur und Gesundheit. Den Anbieterinnen ist es wichtig, uraltes und ganz aktuelles Wissen über die Beziehungen Mensch, Natur und Gesundheit" für die Gäste erfahrbar und erlebbar zu machen. Alle Mitglieder haben sich im Gesundheitsbereich fundiert qualifiziert, viele haben sich für ihr spezielles Gesundheitsprogramm weitergebildet.

Nähere Information sowie die neuen Angebotspauschalen finden Sie unter www.natur-aktiv-hoefe.de

Informationen zum Wettbewerb und die Dokumentation aller Betriebe können Sie hier auf unserer Homepage herunterladen: unter dem Stichwort Erwerbskombination oder direkt unter <http://www.stmelf.bayern.de/hausw/projekte/tagungen/31501/>